
対象
　小学生・中学生・高校生 （６～18歳） の方

教科
　小・中学校 の範囲の
　　国語こくご　算数さんすう/数学すうがく　理科りか　
　　社会しゃかい　英語えいご　図工ずこう/美術びじゅつ

　高校 の範囲の

　　英語えいご　美術びじゅつ

授業で 使える 言語
　日本語　日本手話 （聴覚障害の方もOK）

教材
　生徒さんご本人が 使っている教材を中心に、
　 相談しながら決めます。（購入義務のある教材はありません。）

授業料
　１時間につき　3,000円　（＋交通費実費）

お申し込み方法
　左記ウェブサイトの 「お問合せフォーム」 か、
　「メールアドレス」 より お問い合わせください。
　※お預かりした個人情報は、お問合せへの回答、契約前の訪問相談、
　　契約及び授業の遂行のためにのみ利用いたします。

＊ この免許以外の勉強もおしえられます。安心してご依頼ください。

〈略歴〉

　・ 北海道教育大学札幌校 卒

　・ 道内の特別支援学校にて 約12年間 勤務

　・ 退職後、オーストラリアの大学院に 留学

　　特別支援教育専攻を 成績優秀者として 卒業

　・ 帰国後、家庭教師 Wattle を 起業

〈持っている免許〉

　・ 小学校教諭免許（一種）

　・ 中学校教諭免許（一種・美術）

　・ 高等学校教諭免許（一種・美術）

　・ 特別支援学校教諭免許

　　（知的/肢体不自由/病弱、聴覚障害）

教師の紹介
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たいしょくご　　　　　　　　　　だいがくいん   りゅうがく

とくべつしえんきょういくせんこう せいせきゆうしゅうしゃ　 そつぎょう

きこくご　かていきょうし 　わとる　　　きぎょう

も　　　　　めんきょ
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こうとうがっこうきょうゆめんきょ  いっしゅ・びじゅつ
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ワトルは、こんな生徒さんを教えています。

Eメール
（メール作成リンクに飛びます）

WEBサイト
（日本語/English/にほんご）

いろいろな子ども達のための 家庭教師Wattle
〈住  所〉

〈メール〉
〈サイト〉

札幌市中央区南2条西10丁目 1000-24 
TAKETOビル 2かい
wattle.hometutor@gmail.com
https://wattle-hometutor.com

家庭教師 Wattle（ワトル）は、
　　　多様な子ども達の学びをサポートします。
家庭教師 Wattle（ワトル）は、
　　　多様な子ども達の学びをサポートします。

いろいろな “特性”
たとえば…
・ 特有の神経発達的特性
　がある（ASD, ADHD, LD等）

・ 聴覚障害があり
　　日本手話が第１言語だ

いろいろな “事情”
たとえば…
・ 海外にルーツをもち
　日本語を学習中である

・ 体調が整わず
　　学校を休みがちだ

いろいろな “困りごと”
たとえば…
・ わからない部分が多く
　　　　勉強が進まない

・ 勉強の計画が
　　　うまく立てられない
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